

Boric reconoce "tensiones" tras campaña, pero confía en que oficialismo apoyará a quien gane primaria

Luego de votar en las elecciones primarias, el Presidente de la República, Gabriel Boric, reconoció que existen "tensiones" en el oficialismo tras la dura campaña entre los cuatro precandidatos del sector: Carolina Tohá (Socialismo Democrático), Jeannete Jara (PC y AH), Gonzalo Winter (Frente Amplio) y Jaime Mulet (FRVS).

"Siempre en procesos de estas características se generan discusiones, tensiones. Hay un deber también de diferenciación para que la gente pueda elegir qué es lo que más lo representa de las diferentes propuestas que están en juego", indicó el jefe de Estado tras emi-

tir su sufragio en Punta Arenas.

"Pero lo importante es que al final del día, los sectores progresistas vamos a estar todos unidos detrás de una sola candidatura, con un programa común para Chile", destacó. En ese sentido, el mandatario dijo que "el llamado evidente es a la unidad".

Boric sostuvo que "más allá de las legítimas diferencias que se den durante una campaña, yo tengo la convicción de que (...) el sector progresista en Chile va a estar unido detrás de quien resulte ganador o ganadora de estas primarias".

Señaló que la unidad es necesaria "para seguir mejorando la salud, las listas de espera, para seguir mejorando la agenda en materia educacional, para se-

guir trabajando firme en materia de seguridad, para seguir otorgando mayores derechos a los trabajadores, para que los jóvenes se sientan más incluidos".

"Hay tantas cosas que tenemos que hacer y en donde el mundo progresista tiene una visión especial que no es lo mismo, no es lo mismo quien gobierne, y eso lo sabe la gente", enfatizó.

Respecto al nivel de participación esperado para esta jornada, el presidente de la República aseguró: "Sobre números, en materia de pronósticos electorales, yo no me voy a pronunciar (...) solamente espero una gran participación y voy a estar contento cualquiera sea el resultado".

